

Mag. Michael Winter
Dringlicher Antrag

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 24. April 2024

Betreff: GKB Infoveranstaltung
Dringlicher Antrag

In der Gemeinderatssitzung vom Oktober 2023 stellten wir folgenden Antrag: *„Die Verantwortlichen der GKB werden ersucht, eine neuerliche Informationsveranstaltung (Bürgerinformationsveranstaltung) zum Ausbau der GKB im notwendigen und geeigneten Rahmen zu organisieren.“*

Dieser Antragstext weichte von der ursprünglichen Version, im guten Glauben an wirkliche Bemühungen der Vizebürgermeisterin, die betroffenen Anrainer informieren zu wollen, entscheidend ab. Anstatt Ihre Position zu nutzen, trat man lediglich in Form einer lapidaren E-Mail an die GKB heran.

Der daraus resultierende Termin stellte in keiner Weise eine ordentliche Informationsveranstaltung dar und hatten auch Bürger keine Möglichkeit ihre Wünsche in großer Runde darzulegen. Und das obwohl im ursprünglichen Antrag die Form der Veranstaltung wie folgt beschrieben war: *„Hier sollen die Verantwortlichen der GKB in Form einer geführten Veranstaltung allen anwesenden Personen gleichzeitig Rede und Antwort stehen.“*

Das Angebot der Verantwortlichen auf Seiten der GKB/ÖBB mit jedem Bürger Einzelgespräche zu führen, ist gleich der ersten „Infoveranstaltung“ nicht zielführend, da nicht jeder Bürger dieselben Fragen hat, aber von anderen profitieren kann.

Somit ist unabhängig der technischen und organisatorischen Ausführungen des vergangenen Termines (Sonderausschuss GKB Strecken) eine breit angelegte Infoveranstaltung notwendig. Es muss auch im Interesse der Stadt sein, die Bürger bestmöglich zu informieren.

Erfreulich ist, dass nun anscheinend die Bereitschaft seitens der ÖBB und GKB vorhanden ist, doch eine weitere Informationsveranstaltung zu veranstalten, diese jedoch erst im Herbst stattfinden soll. In Anbetracht der bereits begonnenen Bauarbeiten in Abschnitt 1, ist eine Veranstaltung im Herbst jedenfalls zu spät.

Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs ergeht daher nachfolgender

Dringlicher Antrag

gem. § 18 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz werden beauftragt an die Verantwortlichen der ÖBB und GKB heranzutreten und die Informationsveranstaltung (Bürgerinformationsveranstaltung) zum Ausbau der GKB im notwendigen und geeigneten Rahmen noch im Juni zu fordern.